

Enfin, le DM propose la création d'un office de vente, d'achat et d'échange d'appareils, de lampes, etc. Les objets pourraient être remis soit chez lui, soit au local en ayant soin de mentionner dans une note, les particularités, les caractéristiques de chacun, ainsi que le prix demandé. D'autre part, les demandes d'achat ou d'échange pourraient lui être adressées. A la séance suivante, ces appareils seraient, autant que possible, exposés dans la salle de réunion où les amateurs pourraient les examiner à leur aise. De même, il donnerait connaissance des demandes qui lui seraient parvenues. Les appareils ne seraient acceptés que contre un accusé de réception qui serait rendu lors de la vente ou de la restitution, de façon à ne susciter aucune critique, aucune réclamation. S'il en manifestait le désir, le nom du déposant ne serait pas dévoilé. Il ne s'agirait, naturellement, que d'appareils d'occasion, mais en bon état, et devant servir à la réception ou à l'émission des ondes courtes.

Ensuite, 4EF, un de nos plus dévoués, propose l'étude pratique des ondes ultra-courtes de 5 à 10 mètres. 4BI, 4IAC et 4CM acceptent de collaborer à cette étude. Les OM's de Belgique qui voudraient nous aider dans cette voie sont priés d'en informer le DM de Liège (4CM, rue Louvrex, 107, Liège).

Enfin, 4EF nous fait part d'une suggestion intéressante : Réunir une fois par an à Liège, en agapes amicales, tous les OM's du pays. Ce serait là une heureuse manière de faire connaissance et une collaboration plus intime entre tous les émetteurs en résulterait, ce qui serait très profitable pour la cause que nous défendons.

Le rapport d'activité n'est pas extrêmement riche : les vacances sont à peine terminées et le travail s'en ressent :

4 VLT s'est surtout occupé de BCL. Il étudie l'application des lampes américaines secteur aux ondes courtes.

4 IAC descendant toujours dans les QRH's finira par chercher des correspondants sur quelques millimètres de lambda.

4 AL n'a plus le feu sacré.

4 BI, l'un de nos anciens qui a QRT depuis plusieurs années, semble vouloir retrouver un regain d'énergie à la pensée de faire des essais en phonie sur ondes ultra-courtes.

4 VDW s'occupe de son antenne.

4 FQ a QRT complètement, il aurait besoin d'être secoué énergiquement.

4 EF est le seul qui ait fourni une besogne sérieuse, d'abord en travaillant l'Europe, ensuite en mettant au point son fréquencemètre, son récepteur et son émetteur sur 5 mètres.

Quant à 4CM il est préférable de ne pas en parler, il s'est contenté d'employer le fil de ses selfs pour... pêcher le brochet dans l'Ourthe.

N. B. — Le DM rappelle que la prochaine réunion aura lieu mardi 8 novembre prochain. A cette occasion 4 VLT nous a promis une causerie sur l'emploi des lampes américaines ou sur les filtres de bande.